

Flensburg, den 10.2.2025

## **Bericht des Pressewartes 1**

Für das Jahr 2024 standen insgesamt 27 Berichte auf der Homepage. Es war somit allerhand los im Verein. Das Jahr begann mit einem Nachtrag aus dem Jahr 2023. Der ausführliche Bericht im Tanzspiegel zur Norddeutschen Meisterschaft der Formationen im Rock'n'Roll erschien dann auf einer ganzen Seite im Tanzspiegel des Januars.

Die Zusammenarbeit mit der Zeitung sh:z klappte früher einmal ziemlich gut, aber seit nun ein paar Jahren praktisch überhaupt nicht mehr. Das hört man leider auch von vielen anderen Sportarten. Das ist leider Fakt.

Die Berichterstattung vorwiegend von den sportlichen Erfolgen unserer Paare findet somit hauptsächlich hier auf der Homepage statt. Inzwischen auch wieder mit zahlreichen Fotos.

Die einzelnen Berichte sind dort also nachzulesen. Hier nur noch mal ein Hinweis auf ein paar besondere Anlässe bzw. Veranstaltungen in den eigenen Räumlichkeiten.

Zunächst wäre da der Wettkampf Frühschoppen im März zu nennen. Eine wirklich gelungene Veranstaltung, die allen viel Spaß gebracht hat.

Dann gab es Ende April den Fjord-Pokal in Zusammenarbeit mit dem Grün-Gold-Club in Schleswig. Auch dazu erschien ein umfassender Bericht auf der HomePage.

Weitere herausragende Ereignisse waren die Aufstiege unserer Paare und dazu die entsprechenden Berichte. Da wäre zunächst zu nennen der Aufstieg in die C-Klasse von Maik und Carina Rau im Mai in Frankfurt bei „Hessen tanzt“.

Dann gab es noch einen besonderen Grund zum Feiern, nämlich den Aufstieg von Thomas und Anja Mühlhausen in die S-Klasse Latein. Die beiden gehören damit zu den wenigen Paaren ihrer Altersklasse in ganz Deutschland, die dieses Ziel, S-Klasse, sowohl im Standard- als auch im Lateinbereich erreicht haben.

Einen weiteren Aufstieg gab es dann noch im September. Dr. Martin Hornberger und Gesine Bormann holten sich den Landesmeistertitel in der Mas II C Klasse und stiegen damit dann auf in die B-Klasse.

Außerdem hatten wir im Sommer noch ein erfolgreiches Wochenende mit zahlreichen DTSA Abnahmen für Groß und Klein.

Auch die Rock'n'Roll Lady Formation „United Ladies“ machte positiv auf sich aufmerksam, indem sie sich den Sieg beim Großen Preis von Deutschland in Essenbach holten.

Dann gab es im Juli noch ein schönes Grillfest im Rahmen unseres 60jährigen Vereinsjubiläums. Im Stile der 60er Jahre gekleidet erschienen die meisten Gäste und es wurde ausgelassen gefeiert.

Nach der Sommerpause ging es mit Ergebnissen von den Turnieren in Holm weiter. Herausragendes Ereignis im Herbst waren erneut die Norddeutschen Meisterschaften der Rock'n'Roll Ladies Formationen. Und wieder konnte sich der FTC als Ausrichter besonders positiv und erfolgreich zeigen. Es gab viel Lob und Zuspruch. Das Ergebnis war natürlich erst recht erfreulich aus Sicht des Vereins.

Weitere erfolgreiche Turnierstarts gab es im Herbst und in der Vorweihnachtszeit erst in Rostock, Hannover, Itzehoe und dann noch in Norderstedt mit den entsprechenden Berichten dazu.

Den krönenden Abschluss des sportlichen Jahres machte das Fördepokal-Turnier im Dezember. Es gab dazu nur positive Rückmeldungen von allen Seiten.

Zwischenzeitlich war das Hochladen von Fotos kurzzeitig ausgesetzt, aber inzwischen läuft es wieder wunderbar. Vielen Dank dafür an Hauke Marquard.

*Heike Sarnow, Pressewartin 1*

*Bardrup, den 10. Februar 2025*